

九州大会出場



田代ソフトボールスポーツ少年団（団員30名）は、5月27日・6月3日に行われた、全日本大会などの県予選大会において5位入賞を果たし、7月28日から30日にかけて宮崎県日向市で開催される、全九州少年ソフトボール大会に出場することになりました。キャプテンの柳田史天くん（田代小6年）は「練習の成果を発揮し、もつているチームワークで優勝を目指し頑張ります。」と元気よく抱負を話してくれました。



三連覇を達成したドンキーズ

第3回軟式野球大会

6月5から18日にかけて、錦江町軟式野球大会が肝属地区大会の予選を兼ねて開催されました。

本町は、野球どころ大隅半島の中でも特に盛んなところで、今大会も8チームが出場し熱戦を繰り広げました。今大会は近年まれに見る激戦で、トーナメント方式で

行われた全7試合のうち延長戦2試合、決勝戦は息詰まる投手戦となり、結果はサヨナラゲームと見えたある大会でした。

秋には、初の試みとなる8チームによるリーグ戦が長期間にわたって行われます。お弁当を持って出かけてみてはいかがでしょうか。錦江町のスタープレイヤーに会えるかもしれません。

大会結果	優勝	ドンキーズ
	準優勝	カーショップハゼキ
	三位	ブルーウェーブ 池田クラブ



A級優勝のSKIP

ますが各チーム気合十分で、そのような環境の悪さも吹き飛ばすプレーが随所に見られました。決勝戦は、さすがに予選を勝ちあがった強豪同士の対戦らしく好プレーが続出しました。来季は是非、近くで熱気を感じてみてはいかがでしょう。

職域バレー

6月7・8日に夏季クラス別職域バレーボール大会が19チーム参加のもと開催されました。

バレーボールは室内競技とあって、特にこの時期は蒸し暑い中で行われ



B級優勝の池田ボンバーズ

議員と語る会



6月4日、役場3階委員会室で、錦江町みらい・大進会・土づくり研究会・商工会青年部の4団体と議会議員と語る会がありました。当日は、4団体から農業政策について①農業後継者育成②土着菌堆肥の取り組み。財政について①議員定数見直し②町の借入金残高③町税・保育料・給食費等の滞納について、議員との意見交換がありました。また商工青年部からは、物品等の町内調達、夏祭り前夜祭の助成、商工業者の後継者支援に対する要望等もだされました。

議員と語る会が行われましたが、今後も定期に継続していくことで意見が一致しました。

大会結果	A 級			
	優勝	S	K	I
	準優勝	N	.	A
	三位	H	A	N
		A	B	I
		N	.	B

大会結果	B 級			
	優勝	池田ボンバーズ		
	準優勝	ムテキンゲ		
	三位	きもつき浪漫		
		ヴィクトリー		